## 令和6年度 始業式及び事業計画の発表が4月1日行われました

初めに役員の人事が確認され、代表の変更が発表されました。



前副社長の 亘 政章 が新しく代表取締役社長に 就任いたしました。

3Dデータの活用、BIM/CIMへの取り組み、人材の確保など様々な課題がありますが、皆さんのお力をお借りしながら、会社の発展と社員のために一つ一つ課題をクリアするため精一杯努めてまいります。

皆さんのご協力よろしくお願いします。
亘

(社員から就任お祝いの花束を受け取る亘社長)

前代表の比企利夫は代表退任後も取締役相談役として会社の発展に寄与していただきます。 また、新たに設計部部長でした中野克則が取締役として会社のかじ取りに参画することになりました。

始業式は会長の挨拶に続き、亘代表取締役社長、比企取締役相談 役、中野取締役からの挨拶後、新社長から社員の昇進に基づく辞 令交付、資格取得に伴う報奨金、家を建てた社員へのお祝い金を 授与しました。





等を行い、場所をホテルに移し「団結の集い」で6年度の会社発展と全員の健康と活躍を祈念しました。



「団結の集い」での会長挨拶



和やかな団結の集い

報告 総務部